

## Berantas Premanisme dan Parkir Liar, Kembali Polresta Mataram Bersama Tiga Pilar Gelar KRYD di Malam Minggu

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 25, 2024 - 18:49



*Saat pelaksanaan KRYD Sabtu (24/02/2024) Malam.*

Mataram NTB - Sebagai upaya memberikan kenyamanan kepada masyarakat di wilayah hukumnya, Polresta Mataram Polda NTB terus gencar melakukan Kegiatan Rutin Yang Ditngkatkan (KRYD) dalam rangka memberantas aksi

premanisme dan parkir liar.

KRYD tersebut dilakukan pada setiap Malam Minggu dengan melibatkan tiga pilar pemerintah Kota Mataram yakni Polri, TNI dan Pemerintah.

Dalam kegiatan yang dilakukan pada Sabtu (24/02/2014) pukul 21:00 Wita, tiga Pilar bersinergi melakukan penertiban di sejumlah ruas jalan yang dianggap rawan terjadinya aksi premanisme ataupun Parkir.

Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., yang memimpin KRYD malam itu kepada media mengatakan, bahwa kegiatan yang dilakukan tersebut bertujuan untuk menciptakan Harkamtibmas agar tetap kondusif di wilayah hukum Polresta Mataram.

Dengan melibatkan tiga pilar, menurutnya akan memberikan hasil sesuai harapan yaitu mencegah adanya tindakan seseorang yang dapat mengganggu kenyamanan dan kelancaran aktivitas masyarakat lainnya seperti aksi premanisme ataupun juru parkir liar.

“Tindakan yang kita lakukan ini sebagai langkah penertiban dimana masyarakat yang melakukan aksi tersebut akan diberikan pembinaan baik oleh Kepolisian maupun oleh pemerintah,”ungkapnya.

Hasil dari KRYD malam ini lanjutnya, sebanyak 4 juru parkir kita amankan untuk diberikan sosialisasi dan pembinaan agar kedepan dapat menjalankan aktivitasnya sesuai aturan yang berlaku.

“Problema ini tentu akan dicarikan jalan keluar oleh Pemkot Mataram, apakah dengan merekrut sebagai juru parkir resmi oleh Pemerintah dengan dilengkapi karcis retribusi daerah ataupun ada cara lain untuk agar tidak lagi menjadi parkir liar. Ini semata-mata tindakan penertiban untuk kenyamanan masyarakat,”ucapnya.

Dalam pelaksanaannya, Personil gabungan TNI, Polri dan pemerintah yang dilibatkan yaitu, Personil Polresta Mataram, personil TNI dari Kodim 1606/Mataram serta Personil Dishub dan Satpol PP Pemkot Mataram. Kemudian turut pula bersama Wakapolresta Mataram, KabagOps dan Para Kasat Polresta Mataram. (Adb)